



■ CONGRESO EN FONSECA

Investigadores de 30 países analizan los últimos avances en inteligencia artificial

R.D.L.

Desde hoy y hasta el viernes, más de 350 investigadores procedentes de 30 países se darán cita en Salamanca para participar en el congreso de inteligencia artificial "PAAMS" en el que se analizarán los últimos avances en esta tecnología: los sistemas inteligentes, la informática distribuida, la inteligencia ambiental, el desarrollo de sistemas informáticos que ayuden a personas y la bioinformática, entre otros temas.

Entre los asistentes destacan Toru Ishida, de la Universidad de Kyoto; Wolfgang Nejdl, de la Universidad de Hannover; y Nicholas Luscombe, de Cambridge.

Por otra parte, de forma paralela hoy también dará comienzo el séptimo congreso internacional sobre sistemas híbridos de inteligencia "HAIS".

Las dos citas científicas se desarrollarán en las instalaciones de la Hospedería Fonseca de la Universidad de Salamanca.